
CONFIAR (FÉ) 

 

Em tempos de muitas informações, onde vemos e ouvimos muitas coisas onde ao invés de nos 

fortalecer e trazer uma sustentação para nossa vida, acaba nos deixando mais confusos e 

desorientados, principalmente a internet que nos abre um campo de informação enorme onde 

podemos ver pregações, cursos, notícias de vários ministérios, etc, porém com tudo isso, às 

vezes, vem aquela dúvida? – Adorei a pregação do pastor Fulano que vi na internet, mas na 

mesma hora aparece outra notícia falando do mesmo pastor sobre uma heresia ou mau 

testemunho que cometeu. 

O Espírito Santo hoje quer nos levar para dentro da sua palavra para nos mostrar o exemplo de 

homem segundo o coração de Deus. Atos 13:22 

 

Estou falando de Davi o rei de Israel. 

 

Assim fez passar Jessé a seus sete filhos diante de Samuel; porém Samuel disse a Jessé: O 

Senhor não tem escolhido a estes. 

Disse mais Samuel a Jessé: Acabaram-se os moços? E disse: Ainda falta o menor, que está 

apascentando as ovelhas. Disse, pois, Samuel a Jessé: Manda chamá-lo, porquanto não nos 

assentaremos até que ele venha aqui. 

Então mandou chamá-lo e fê-lo entrar (e era ruivo e formoso de semblante e de boa presença); 

e disse o Senhor: Levanta-te, e unge-o, porque é este mesmo. 

Então Samuel tomou o chifre do azeite, e ungiu-o no meio de seus irmãos; e desde aquele dia 

em diante o Espírito do Senhor se apoderou de Davi; então Samuel se levantou, e voltou a 

Ramá. 1 Samuel 16:10-13 

 

Quando conhecemos a vida de Davi, podemos entender o porquê nosso Deus se agradava 

tanto dele. Já no começo da história podemos ver Davi pastoreando as ovelhas de seu pai, ou 

seja, já era comprometido no serviço e assim honrava o seu pai.  

Quando Samuel foi a procura do escolhido, os demais irmãos estavam em casa, eram bem 

aparentes e fortes, mas para Deus isso não tem importância. 

Creio que a relação de Davi com o Senhor era bem forte e durante todo o tempo que ficava 

pastoreando ele ficava ligado no Senhor. Sabemos que Davi tocava harpa e fazia 

salmos/cânticos para o Senhor. Nesta época ele nem imaginava que um dia ele seria ungido 

rei. 

Vemos na vida de Davi o quanto ele confiava no Senhor e essa confiança não vem do dia para a 

noite, somente através de um relacionamento diário que adquirimos essa confiança (fé).  

 



Como está a sua confiança no Senhor? 

Será que você precise melhorar? 

 

Não é se enchendo de informações na internet que você vai ter mais confiança no Senhor, Davi 

nos mostra que tem que gastar tempo com o Senhor, elevar nossos pensamentos a Ele em 

todo tempo, em tudo que fazemos o princípio é Ele. 

Esse período em nossas vidas é essencial para recebermos o melhor de Deus, Davi não foi rei 

de Israel por ser carismático, boa pessoa, ele passou um tempo da vida na presença do Senhor 

se relacionando, sendo quebrantado, buscando-o, adorando-o, ele não foi uma aposta do 

Senhor. Deus conhecia Davi e se agradava do seu coração. 

Hoje vemos muitos irmãos que almejam servir o Senhor, mas falta esse período de 

relacionamento com o Senhor que nos faz ter a confiança necessária para suportar as diversas 

situações que iremos passar. 

Ser rei de Israel não é uma missão muito fácil de passar, antes mesmo que Davi fosse 

consagrado Rei, teve que acalmar com música o Rei Saul que estava possuído, teve que 

enfrentar o Gigante, teve que guerrear com os filisteus, teve que fugir para não ser morto pelo 

rei Saul, mas em tudo ele passou confiando no Senhor. 

Ao tocar a Harpa o espírito mal se afastava de Saul – Presença de Deus na adoração. 

Quando enfrentou o gigante ele declarou que iria contra ele em nome do Senhor dos exércitos. 

Em toda guerra que combatia Davi consultava o Senhor para saber se deveria lutar ou não.  

Ele tinha pleno temor de Deus e sabia que uma autoridade ungida pelo Senhor tem que ser 

respeitada. 

 

Davi simplesmente confiou no Senhor e aguardou o tempo que Deus preparou para ele ser 

levantado, não havia no coração de Davi uma preocupação de fazer a obra, a preocupação de 

Davi era de fazer a vontade do Senhor em todo tempo. O que quero dizer com isso, Davi 

esperou cerca de 20 anos da sua unção de rei até ser consagrado rei de toda Israel, mas 

durante este período ele estava com o Senhor se relacionando fazendo aquilo que estava ao 

alcance dele, mesmo sabendo que seria rei, ele não forçava a situação para receber a 

“benção”. 

 

Entendo que Deus o considerava tanto por essas atitudes (ter um coração de adorador, 

obediente). 

 

 



Davi não foi um homem perfeito, em sua vida houve momentos obscuros onde o pecado 

entrou e manchou sua história. O exemplo maior foi o adultério que cometeu com Bate-Seba 

mulher de Urias um oficial de grande valor. Davi planejou a morte de Urias e depois de sua 

morte casou com Bete-Seba e teve um filho. 

Este filho é condenado pelo Senhor e morre. Vi também nesta passagem como Davi confiava 

no Senhor, a criança ficou doente e Davi buscou a Deus pela criança, jejuou e passou a noite 

prostrado em terra, mas a criança morreu. Assim que soube da morte ele se levantou da terra, 

lavou-se, ungiu-se, mudou de vestes, entrou na casa do Senhor e adorou; depois, foi para sua 

casa e pediu pão. 

Enquanto a criança vivia ele pedia a Deus por misericórdia, mas como não foi ouvido, ele 

aceitou a soberania do Senhor e o adorou. 

 

O relacionamento de Davi com Deus é um bom exemplo para moldar nosso coração de forma a 

agradar ao Senhor, mas há um homem que é nosso exemplo maior que é Jesus. 

Jesus sim foi perfeito e ainda mais que Davi Ele viveu nesta terra tendo um pleno e verdadeiro 

relacionamento com o Pai. 

Espero que vocês saiam hoje daqui com seus corações desejosos em se relacionar com o nosso 

Senhor e Pai e não se esqueçam de viver aquilo que Deus está te confiando neste momento. 

 

Deus os abençoem. 


